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Genova,  Vincenzi  su  emergenza  profughi:  “Dobbiamo
pensare agli  esseri  umani”
di Redazione
28 Marzo 2011 – 10:51

Genova.  Anche  la  sindaco  Marta  Vincenzi  è  presente  questa  mattina  all’assemblea
annuale dei soci di Spediporto, che si sta svolgendo presso il Museo Galata. A margine
dell’evento,  ha parlato anche dell’emergenza profughi.  “Dobbiamo pensare agli  esseri
umani,  accogliendoli  con  le  dovute  attenzioni  –  ha  dichiarato  –  serve  una  corretta
programmazione che stiamo mettendo in pratica in un quadro regionale”.

“L’anno scorso è stata inaugurata la Biennale del Mediterraneo e non si possono pensare
politiche del Mediterraneo se non si pensa soprattutto alla tutela di ogni popolo di questo
grande mare – ha continuato Marta Vincenzi – Bisogna vivere gli stravolgimenti in corso
anche come un’opportunità  per  fare  in  modo che l’Italia  abbia  un ruolo  attivo  e  da
protagonista nell’aiutare e integrare i profughi”.
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